

## Bripka Yayan Mulyana Menggugah Rohani di Acara Maulid Nabi

Subang - [SUBANG.KLIKPUBLIK.COM](http://SUBANG.KLIKPUBLIK.COM)

Sep 22, 2023 - 01:10



*Bripka Yayan Mulyana Menggugah Rohani di Acara Maulid Nabi*

Subang, - Bripka Yayan Mulyana, seorang Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Bhabinkamtibmas) di Polsek Sagalaherang, mencuri perhatian saat didaulat menjadi qari pada peringatan Maulid Nabi Muhammad Saw di Alun-alun Kecamatan Sagalaherang, Kabupaten Subang.

Dengan penuh syukur, Bripka Yayan Mulyana mengungkapkan, "Alhamdulillah saya diamanahi menjadi qari pada peringatan Maulid Nabi Muhammad Saw."

Keahliannya dalam melantunkan ayat-ayat suci Alquran telah menunjukkan komitmennya dalam membaca dan memahami ajaran agama. "Mengaji adalah kewajiban umat Islam. Saya kerap meluangkan waktunya untuk membaca Alquran, semoga ada berkahnya," tambahnya.

Kapolres Subang, AKBP Arie Indra Sentanu, melalui Kapolsek Sagalaherang, Iptu Irfan Firmansyah, dengan bangga menyampaikan bahwa Bripka Yayan Mulyana, seorang Bhabinkamtibmas, memiliki bakat sebagai qari. "Tugas seorang polisi tak hanya sebatas sebagai pelayan, pengayom, dan pelindung masyarakat. Bripka Yayan adalah bukti bahwa amanah dalam menjalankan ajaran agama menjadikan polisi lebih dekat dan peka terhadap masyarakat, terutama dalam konteks keagamaan," kata Kapolsek.

Kapolsek Iptu Irfan Firmansyah menegaskan, "Bhabinkamtibmas adalah ujung tombak kepolisian di tengah masyarakat. Dengan akhlak yang mulia dan amanah dalam menjalankan tugas, mereka menjadi tumpuan di masyarakat."

Harapan Kapolsek adalah agar Bripka Yayan Mulyana dapat menjadi teladan bagi personel lainnya, terutama di Polsek Sagalaherang. "Kami berharap Bripka Yayan dapat menjadi sosok polisi yang agamis, siap melayani, mengayomi, dan melindungi masyarakat dengan sepenuh hati," pungkasnya. Semangat dan dedikasi seperti ini diharapkan dapat menginspirasi polisi lain untuk mempraktikkan nilai-nilai agama dalam setiap tindakan mereka.